

Gemeinsam mehr erreichen – Elternbrief

Liebe Eltern,

Klimaschutz und Nachhaltigkeit sind die großen Themen in der heutigen Gesellschaft. Deshalb hat unser Kita-Team gemeinsam beschlossen, mit gutem Beispiel voranzugehen und weitgehend auf Plastik in unserer Einrichtung zu verzichten.

In einer Kita-Einrichtung ist es jedoch nicht so leicht, komplett auf Kunststoffgegenstände und Kunststoffverpackungen zu verzichten. Das entspricht auch nicht unserem Anspruch. Stattdessen möchten wir uns dem Thema mit machbaren Veränderungen annähern. Deshalb haben wir für den Moment erst einige kleine Schritte geplant:

1. **Schritt:** Wir sammeln eine Woche lang gemeinsam mit den Kindern Müll. Das Ergebnis präsentieren wir im Eingangsbereich der Kita.
2. **Schritt:** Wir möchten den Plastikmüll um die Hälfte reduzieren. Damit das gelingt, bitten wir Sie, zukünftig das Frühstück für Ihr Kind nur noch in Brotdosen (möglichst aus Edelstahl, Glas oder Bambus) mitzugeben und keine Frischhaltefolien oder Alufolien zu verwenden.
3. **Schritt:** Als Alternative zur Frischhaltefolie stellen wir gemeinsam mit den Kindern Bienenwachstücher her. Sie halten Lebensmittel frisch und können lange wiederverwendet werden. Es wird jedes Kind sein eigenes Tuch basteln.

Das sind unsere ersten Planungen. Weitere Veränderungen werden mit der Zeit folgen. Wir freuen uns aber auch über Ihre Vorschläge für weniger Plastik in unserer Kita.

Wir hoffen, dass wir gemeinsam für einen gerechteren Umgang mit den Ressourcen der Erde sorgen können, und freuen uns über Ihre Unterstützung.

Herzliche Grüße

Ihr Kita-Team